

# *Paraguay ofrece a Perú cooperación por impacto de fenómeno natural*

---



Asunción, 20 mar (RHC) El gobierno de Paraguay ofreció a Perú cooperación en diversos artículos con el objetivo de mitigar el impacto del fenómeno natural denominado el Niño Costero en esa nación andina.

Con ese motivo, la embajadora de Perú en Paraguay, María Cecilia Rozas, fue recibida por los ministros de Relaciones Exteriores, Eladio Loizaga, y de la Secretaría de Emergencia Nacional, Joaquín Roa.

Roa expresó tener instrucciones del presidente Horacio Cartes de apoyar en lo que las autoridades de Perú soliciten.

"Hemos identificado los aspectos sobre los cuales vamos a empezar inmediatamente a trabajar para el envío de arroz, azúcar, artículos de aseo personal y de limpieza para la población peruana", agregó Roa tras finalizar la reunión.

En tanto, la embajadora agradeció la solidaridad paraguaya ante la emergencia que su país está viviendo debido al fenómeno climático, que se manifiesta con lluvias intensas, desbordes de los ríos y aludes.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124675-paraguay-ofrece-a-peru-cooperacion-por-impacto-de-fenomeno-natural>



**Radio Habana Cuba**